
平成２７年１月定例教育委員会会議録 

議会棟第二委員会室 

１ 期 日 １月１６日（金）開会 午後３時２５分 閉会 午後４時５分 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    竹澤  実 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学 校 教 育 課 長 椎名 和浩 

   生 涯 学 習 課 長 作佐部 勝美 

   図 書 館 長 鈴木  茂 

   給食センター所長 加瀬 幸治 

４ 委員長挨拶 

 平成２７年が明けました。皆様今年もよろしくお願いいたします。 

 平成２６年度のまとめの時期です。積み残し無く年度を超えられるようにした

いですね。 

１年の計は元旦にありといいますが、実りある１年にしたいと思います。 

 それでは、１月定例教育委員会を始めます。 

５ 前回会議録の承認 

（前、１２月定例会分）大木 睦子 委員長 

竹澤  実 委員 

６ 議事録署名人選出 

（本、１月定例会分） 大木 睦子 委員長 

           阿部 一行 委員 

７ 現況報告及び当面の方針 

① 学校教育課 ②生涯学習課（室）③公民館 ④図書館 ⑤学校給食センター 

各課・館・所長から報告がありました。 

 



委員長 

 現況報告全体についてご意見ご質問を伺います。 

竹澤委員 

 図書館の利用者増は嬉しい報告です。その中で、おはなし会について、のさか

図書館は６６人という多くの参加があったとのこと。のさか図書館は児童書が充

実していると聞いていますが、そのためでしょうか。 

図書館長 

 それもありますが、１２月はクリスマス会などイベントがあったのも要因と思

います。 

竹澤委員 

 対教師暴力についてどういう対処をすべきか周知してありますか。 

学校教育課長 

 そういうことが起きないための指導も大切ですが、起きた時に加害生徒に対し

て、また被害教師に対してどう対処すべきか、その日のうちに学校がすべきこと

は何かマニュアルを早急に作成するよう学校に指示してあります。 

８ 議案事項 

  議案第 1号 匝瑳市育英資金奨学生の選考について 

  （学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

９ 協議事項 

  匝瑳市教育委員会顕彰規程に基づく表彰状の贈呈について 

  （政令指定都市の後援も県に準ずるものとして表彰することと、団体戦に出 

場した場合は選手登録をしたメンバーに個人名で表彰状を作成することを 

提案し、審議の結果、可決された。） 

１０ その他 

   学校教育課長から２月、３月の定例教育委員会の日程と教育委員会表彰、

感謝状贈呈について提案があり、委員全員が出席可能であることを確認し

た。 


